

THE MAGIC OF ROTARY

Rotary



第2780地区
大磯ロータリークラブ



ロータリーのマジック

2024～2025年度RI会長
ステファニー A. アーチック

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255
 ★例会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281
 会長 田中 敏治 会長エレクト 吉川 稔 幹事 吉川 稔

第2608回 例会 令和6年11月7日 No.11

■司会:布川 史明 ■点鐘:田中 敏治 ■合唱:君が代・奉仕の理想

◇プログラム・11月14日：休会・11月21日：全体協議会・11月28日：休会・12月5日：全体協議会・理事会

◇出席報告	例 会	会員数	出席数	出席率	メイクアップ	修正出席率	◇欠席者 (3名)
	2608回	14(11)	8	72.72%	—	—	原、越地、岡会員
	2506回	14(11)	9	81.81%	—	—	◇メイクアップ (0名)

◇ゲスト：河本啓伸様 (茅ヶ崎RC)
河本充様

◇幹事報告 吉川稔幹事



◇会長報告 田中敏治会長



- 地区大会 御礼状
- 令和6年9月能登半島豪雨災害への支援金のお願い
- 12月7日(土)「地区ホームページサミット」
- 米山学友会主催「クリーンキャンペーン」開催のお知らせ_2024.11.17
- ・会員維持・増強に関する意見交換会(地区会員増強・維持拡大委員会)
- ・第36回ローターアクト地区大会(12月8日開催)
- ・財団室NEWS 2024年11月号

・ 2024年11月のロータリーレートは、1ドル=153円です。

配布物：ロータリーの友 11月号

◇委員会報告：

☆出席報告

藤田眞喜子委員



☆スマイルボックス

瀬戸亨一委員



田中敏治会長：こんにちは。河本啓伸様充代様本日はご挨拶にお越し頂きありがとうございます。また、過分なスマイルを頂きありがとうございます。有意義に使わせて頂きます。

・吉川稔幹事：河本啓伸様、河本充代様本日はようこそいらっしゃいました。又、過分なスマイルを頂き、恐縮に存じます。

・新宅文雄会員：河本啓伸様、河本充代様ようこそいらっしゃいました。ご尊父様の葬儀のお手伝いさせていただき感謝しております。パストガバナーズクラブだった大磯RCのブランドが消え、今後どのように存在感のあるクラブにするか、皆様と協議したいと思います。また、河本様には過分なスマイルを頂き恐縮至極に存じます。本日はクラブ協議会 田中会長よろしくお願い致します。

・布川史明会員：河本啓伸様 充代様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。にぎやかな昼のひとときになりそうです。よろしくお願いたします。

・三鈴よしの会員：河本様ようこそいらっしゃいました。

・瀬戸亨一会員：河本啓伸様 ようこそ！

私は親秀会員を尊敬しており、お人柄が大好きでした。河本充代様ようこそ！例会出席の送迎ありがとうございました。親秀会員の後を継いで大磯クラブの入会も可能です。御検討よろしくお願いたします。かわもとひろのぶワンマンライブ#22楽しかったです。親秀会員のお席もありましたし、ご本人が居たのかな～と思います。土曜日はおおいそまつりがんばりましょう！天気も良さそうですね！

◇河本啓伸様（茅ヶ崎RC）



大磯ロータリークラブ様

亡き父・河本親秀の葬儀に際しまして、多くの皆様のご列席、受付のお手伝いなどを賜り、たいへんお世話になりました。また、五十二年の長きに亘り、貴クラブの会員として在籍させていただいたことに深く感謝申し上げます。父は本当に大磯ロータリークラブが大好きでした。

一介のサラリーマンであった父が地区ガバナーを務めることができたのも、大磯クラブの皆様の温かいご支援があったからこそでした。2010～2011年度には、父が大磯クラブの、私が茅ヶ崎クラ

ブの会長を親子で同時に務めるという奇蹟的な偶然があったことも忘れられません。

昨年末病床に臥せって以降も、貴クラブ例会に出たい旨、繰り返し申ししておりました。

今年6月に2度例会に参加することが叶い、たいへん喜んでおりました。

出来ませば、ほんの時々で結構ですので、父のことを思い出していただければ幸いです。

令和6年11月7日

愚息 茅ヶ崎ロータリークラブ かわもとひろのぶ



☆報告

瀬戸亨一会員



廣川康希君

言語にも少しづつですが慣れてきているようです。学校が終わった後、時間を持って余しているとの事で、時間の有意義な使い方を考えているところだそうで、部活が無いのでサッカーのクラブチームに所属させて貰って熱心にやっているとの事です。

お国柄、学校の授業が先生の都合で急に無くなったりも日常茶飯事で先生の都合とは親知らずが痛いわ～だったり！

日頃の生活も家族が16:00頃に帰宅し、毎日食事は全員でする事が多いようです。

パーティではやっぱりアルコールがつきものだそうで、※16歳OKの国ですが、飲酒がすぎない様にしておいて貰えたらと思います。

物価が高く、給料は日本の倍みたいで物が高いのも納得できると言っています。話を聞いていた印象では必死に働かなくても生活できる国、世界一幸せな国とはそこのところだったのか～と思いました。

残業なし、家族で過ごす事が一番大事な国の様です。今のホストファミリーのお宅には2月いっぱいまでの予定で2家族のお世話になる事になっているそうです。

大磯の皆さんには元気にやっていますとお伝えくださいとの事でした。

大磯町 こどもサミットの経過報告です。

フロンティアインターナショナルさんがプログラムを総括し組んでいます。

具体的な中身が未だに周知されておりませんが、今週月曜日によくJEDVOC：ディクソンさんの来日手配が進むことで決定しました。

しかし、手配は東部トップツアーズが受けて下さることになっておりますが、間に合わせる気があるのかすごく心配しています。

12月21日の「こどもサミット」前後にディクソンさんが大磯に滞在しますので、クラブでも大いに歓迎してあげて頂きたいと思います。

具体的な滞在スケジュールは改めてご報告させていただきます。

河本啓伸様 ようこそ！

私は親秀会員を尊敬しており、お人柄が大好きでした。

河本充代様 ようこそ！

親秀会員の後を継いで大磯クラブの入会も可能です。ご検討よろしくお願い致します。

かわもとひろのぶ ワンマンライブ#22楽しかったです。

親秀会員のお席がありましたし、ご本人が居たのかな～と思います。

◇全体協議会

司会進行 田中敏治会長

大磯こどもサミット等の協議が行われました。